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4月1日に辞令交付式が行われました。

平成２６年度は大幅に組織の見直しが

行われ、渉外課が新設されました。今

年度も学校給食会をよろしくお願いいた

します。

今年度も、大分県教育委員会・大分県学校栄養士研究

会・大分県ＰＴＡ連合会からご後援いただき、保護者及び

講師委嘱式の様子

期　日 行　事　名
６月～２月 「学校給食料理教室」
７月３１日 

事務打合せ会の様子

学校給食調理従事者講習会
８月７日 学校給食に関する夏期講習会

会・大分県ＰＴＡ連合会からご後援いただき、保護者及び

親子を対象とした「学校給食料理教室」を開催いたします。

平成２５年度は延べ３００名以上の方に参加していただき、

大好評でした(^_^)
４月４日に講師委嘱式を行い、献立のテーマを決めまし

た。今後、試作・打合せを行い内容を決定いたします。

①学校給食献立の工夫を知ることができます。

栄養や衛生面の工夫が盛りだくさん♪家庭でも実践で

きます。

②学校等へ出張でお伺いします。

学校の家庭科室や地域の公民館等で行えます♪

③食材費は全て給食会で負担します。

材料の準備も給食会におまかせ！

献立①…学校給食で人気のメニューを作ってみよう♪

献立②…食物繊維たっぷり、お腹スッキリ！！

献立③…地産地消、大分でとれる食材を知ろう。

実施期間：平成２６年６月から平成２７年２月末まで。

◇大分市立明野西小学校

主任学校栄養職員 高橋 一美 先生

◇別府市立大平山小学校

学校栄養士 寺岡 泉 先生

◇国立大学法人大分大学教育福祉科学部附属小学校

栄養教諭 後藤 彩 先生

◇臼杵市臼杵学校給食センター

主任学校栄養職員 下田 めぐみ 先生

１２月初旬 米飯調理講習会
２月初旬 おおいた伝承料理講習会

８月７日 学校給食に関する夏期講習会
１１月８日 第５回学校給食フェア

実施期間：平成２６年６月から平成２７年２月末まで。

日程についてはご相談下さい♪

※参加の１ヵ月前までにお申込ください。



パンの品質チェック中

指定証交付式

この予備審査会は、九州８県の持ち回り（輪番制）で行われており、２年半に１回

４月３日に県下２４工場から４４名が参加のもと、平成２６年度「学校給食用パン加工・炊飯委

託工場指定証交付式」「学校給食用パン加工・炊飯委託工場衛生管理講習会」「学校給食用

パン品質批判会」を行いました。

衛生管理講習会では大分県生活環境部 食品安全・衛生課 食の安全・安心推進班 主幹 大

隈 滋氏を講師にお招きし、食中毒防止対策や異物混入防止対策についての講義をしていた

だきました。講義を聴くだけではなく、図やチェックリストを見ながら一緒に考える時間もあり、

委託工場のみなさんは、新年度に向けて気が引き締まったのではないかと思います。

また、今回のパン品質批判会で、「優」評価の工場は下記の５工場です。講師の熊本製粉株

式会社 研究開発課 主査 井出 直氏から、全体的にパンの品質は良くなっているという講評を

いただいております。今後も引き続き、抜取調査等による品質検査を実施していきたいと思い

ます。

「優」５工場
・㈲石川製パン工場・今村製パン工場・㈲安部製菓・原タイコパン本舗・近藤製パン工場

今年度も、選定委員会で承認をいただいた２４工場（パン１９工場、米飯１４工場）で大分県下

の児童・生徒の皆さまへ安全・安心なパン、米飯をお届けしていきますのでよろしくお願いいた

します。

（豊後高田市）が昨年度末日をもって学校給食用パンの

加工委託を辞退され の歴史に幕を閉じました。

関係者から、工場の廃止を惜しまれつつ、感謝状が贈呈されました。

今年度より通常の毎月１回の精米検査に加えて、年１回残留

農薬検査等を実施することにいたしました。

早速4月需要分の精米（地元米を含め13種類）の残留農薬検

査及び放射性物質検査を実施し安全確認を行いました。

大分県学校給食会物資選定委員会

大分県学校給食会物資展示会（今年度新規事業）
協議・試食の様子

渉外課今後の予定

場所
（公財）福岡県学校給食会

（公財）大分県学校給食会

（公財）大分県学校給食会（予定）

期日
５月２２日 
６月中旬
７月下旬

行事名
平成２６年度学校給食用冷凍食品合同選定会

理事長挨拶

渉外課渉外係主事の竹田 美智子です。

給食会に入ってあっという間に一ヶ月が経ちました。

今年度から新たに新設した「渉外係」係長の板倉から一言申しあげます。

本年度、新たに渉外係となりました、板倉と申します。

皆さまと給食会とのかけ橋を担うことになりました。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、「渉外」という言葉に先生方はどのようなイメージをお持ちでしょうか。

言葉にすると非常に広範囲で堅く、難しいイメージですが、実際には色々なお話を聞く、聞き役との

解釈もできるかと思います。

辞書（goo国語辞書）で調べてみますと、「外部と連絡・交渉すること。」と言う意味があるようです。

微力ながら精一杯頑張りますので、学校給食の充実に向け、給食会をご活用

いただきますようよろしくお願いいたします。

今年１年間先生方や学校給食に関係する全ての皆様からたくさんのお話を頂き

この予備審査会は、九州８県の持ち回り（輪番制）で行われており、２年半に１回

担当県になります。予備審査会では、２２社の見積案内先から４２品の提案があり、

九州各県給食会担当者が各物資の詳細な資料を基に、価格の妥当性や原料配

合等に対する協議が行われました。来月福岡県学校給食会で開催される学校給

食用冷凍食品合同選定会において栄養士の先生方の物資選定がスムーズに行

われるように、この予備審査会は開催されています。

今後、合同選定会に向けて、準備を進めてまいりますので、関係の皆様には、ご

理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

皆さんのところへお伺いしまーす♪たけだ み ち こ

皆様にお会いするのを楽しみに、今日も県下を元気に走り回っております！不慣れなことが多く、

ご迷惑をおかけすることが多いと思いますが、皆様と給食会を繋ぐ窓口として頑張ってまいります

ので、これからもどうぞよろしくお願いいたします！！


